都道府県医師会

担当理事殿

公益社団法人日本医師会 常任理事 釜 萢 敏 (公印省略)

動画「やりがいのある仕事に出会えた~社会人から看護職を目指して~」について

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

各地域医師会におかれましては、地域医療を支える看護職の養成・確保にご尽力賜り、厚く 御礼申し上げます。

今般、日本医師会では、看護職志望者が減少していることを受けて、動画「やりがいのある 仕事に出会えた〜社会人から看護職を目指して〜」を制作いたしました。今回の動画は、一度 社会人となった方でも看護職になることは可能であることを知ってもらうことで、一人でも多 く看護職を目指す方を増やしたいとの思いから制作したものです。

動画の中では、一度社会人として働いた後に看護職として再出発した、あるいは看護職を目指すことにした4名の方にインタビューし、看護職を目指したきっかけや看護職になって良かったことなどを語ってもらっています。また、動画の最後には、准看護学校の非常勤講師も務める長島徹栃木県医師会副会長に話をお聞きし、2年間で資格を取得することができ、地元で学び、そこで得られた知識を地元の人々のために役立てることができる准看護学校の魅力についてもお話しいただきました。

本動画は、日本医師会公式 YouTube チャンネルで公開するとともに、今後多くの方にご覧いただけるよう、さまざまな手段を使って広報していく予定です。

◆ 日本医師会 YouTube https://www.youtube.com/watch?v=mAhK1JNEJkU

つきましては、貴会におかれましても本件についてご了知いただきますとともに、貴会管下 医師会立看護師等養成所への周知及び動画の活用につきまして、ご高配のほどお願い申し上げ ます。なお、動画データの送付をご希望の場合、本会広報課(kouhou@po.med.or.jp)までご 連絡ください。